



令和5年6月29日

6月号

発行: 宮古北高等学校

2学年総合優勝!

令和5年度オリンピック

6月22日(木)・23日(金)に行われた令和5年度オリンピックは2学年の総合優勝で幕を閉じました。優勝と準優勝の差は60点と大接戦となりました。ルールを守る姿、相手を讃える姿、生徒の皆さんのスポーツマンシップは素晴らしいものでした。クラスの絆が深まり、盛り上がったオリンピックを企画・運営してくれた実行委員の皆さん、本当にお疲れ様でした。22日は保護者の方々から美味しい豚汁が振る舞われました。



各学年の優勝
種目は次のとおり

1年生

2年生

3年生

- ・卓球、
- ・長縄跳び
- ・障害物リレー
- ・最強リレー

3年生

- ・ドッジボール
- ・バドミントン
- ・二人三脚

総合

3年生	840点
2年生	900点
1年生	660点



宮北ファーム（前期）が行われました

6月2日(金)に今年度1回目の宮北ファームが行われました。2・3年生がブロッコリー畑とリンゴ園班に分かれ、貴重な農業体験を行いました。当日は時折小雨が降るあいにくの天気でしたが、リンゴ園では摘果作業を体験しました。ブロッコリー畑では、スナップエンドウの収穫を体験しました。ご協力いただいた農家の皆さんありがとうございました。



「トークフォークダンス」

6月21日(水)にトークフォークダンスを行いました。地域の方19名と1年生が決められたお題に添って、楽しくおしゃべりをしました。



お知らせ

学校ウェブページ、ノートへのアクセスがしやすくなるようQRコードを載せます。ノートのパージでは主に行事での様子を写真中心にお伝えしていきます。ぜひアクセスしてください。

学校ウェブページ



ノートのページ



宮古北高校では、体験学習や探求活動を推進し、思考力・判断力の育成に努めており、また、職業理解を深めるフィールドワークや、地域での農業体験を行うなど、学校全体でキャリア教育に取り組んでいます。

学校規模としては大きくはありませんが、生徒が主体となり力を合わせて教育活動を展開しています。生徒のボランティア活動を充実させ、地域に貢献して参りますので、ご支援ご協力お願い致します。

令和5年6月二十九日
文責 宮古北高交際文責